

Wintergang zu Bildstöcken und Stationsbildern

Stadtlohn. Der Heimatverein veranstaltet am morgigen Freitag, 28. Januar, seine Winterwanderung, die bereits im Veranstaltungsprogramm angekündigt wurde. Zu dieser Tradition sind alle interessierten Bürger, auch Nichtmitglieder, eingeladen. Allerdings wird das gemütliche Beisammensein im Haus Hakenfort im Anschluss coronabedingt ausfallen. Beim Wintergang spazieren die Teilnehmer zu den Bildstöcken und Stationsbildern im Bereich der Stadt. Fachkundige Erläuterungen zu den Motiven und Standorten wird Ulrich Söbbing vor Ort abgeben. Die Strecke ist etwa drei Kilometer lang. Treffpunkt ist um 16 Uhr am Marktpütt. Weitere Hinweise zu den Aktivitäten des Heimatvereines gibt es unter:

www.heimatverein-stadtlohn.de